

## PRISONS SUISSES : RÉGIMES ET ARCHITECTURES

Comment l'architecture carcérale affecte-t-elle la vie en détention et la réinsertion ?

31 JANVIER 2019  
PORTES 18h30 | DÉBAT 19h00

Musée Historique de Lausanne  
Place de la Cathédrale 4  
Lausanne

Soirée organisée par :



*Unil*

UNIL | Université de Lausanne

Ecole des sciences criminelles

- 18h30 Accueil  
19h00 Ouverture de la soirée - Grégoire Laufer, Swiss Engineering-Vaud  
19h10 4 présentations de 15 minutes, pour proposer des points de vue complémentaires sur le sujet :  
**Fonso Boschetti**, architecte FAS SIA, concepteur de la prison de la Tuilière, Lausanne  
**Claude-Alain Barraud**, directeur des infrastructures et de la logistique, Genève  
**Daniel Fink**, chargé de cours à l'UNIL, auteur de l'ouvrage « La prison en Suisse » (PPUR, 2017)  
**Pablo Loosli**, ancien directeur de la prison régionale de Thoune et de l'établissement pénitentiaire de Soleure  
20h10 Echange avec le public  
20h30 Apéritif, discussion avec les intervenants  
21h00 Fermeture de la salle  
Puis... Souper ensemble

Inscription indispensable : [www.se-vaud.ch](http://www.se-vaud.ch).

Merci de préciser si vous souhaitez vous joindre au souper.

Les auditeurs sont cordialement invités à se joindre à la tablée (repas à leur charge).



**CUB**

SAVOIR  
SUISSE